
虻田中学校校舎移転に係る地域協議会会議録 

会議名称 令和６年度 第１回洞爺湖町立虻田中学校校舎移転に係る地域協議会 

開催日時 令和６年５月２９日（水） １８：３０～ 

開催場所 洞爺湖町役場 第２委員会室 

出席者 
洞爺湖町立虻田中学校校舎移転に係る地域協議会委員  １１名 

事務局（担当部署） 教育委員会教育推進課 

議題 

（報告事項） 

（１）虻田中学校の校舎移転に係る打合せ会議後の状況報告について 

（協議事項） 

（１）虻田中学校の校舎移転に向けた協議について 

 ・課題の把握事項について 

（２）児童生徒・保護者向けアンケートの実施について 

 

（その他） 

会 議 の 概 要 

□開会 

□会長あいさつ 

□議事 

 

（協議事項） 

（１）虻田中学校の校舎移転に向けた協議について 

 

≪質疑応答≫ 

委 員 

   参考にする小中一貫校として現在運営している学校は、体育館やグラウンドといった 

   共有して利用する施設等の扱いをどうしているのか。 

 

事務局 

   配布した資料の参考資料の２に、施設一体型となっている学校が掲載されている。 

   これらの道内の学校は、体育館をはじめとする施設等は一つという形で調整しながら 

   運営している。また、チャイムの問題もクリアしている。このように、事例は道内に 

   もあるためクリアできるのではないかと考えている。 

 

委 員 

   どうしても必要だという施設の増設については考えていないのか。 



 

委 員 

   同意見だが、ハード面がしっかりしないとソフト面には余裕が生まれない。小学校に 

   中学校を移転させるならばなおさらである。また、参考資料を見る限り校舎がひどい 

   状態。新築を考えないと言うのであれば最低でも、増設するべき。現在の案では町民 

   は納得しないと思う。 

 

事務局 

   指摘の校舎施設の広さについては教室の広さの実態として虻田中学校よりも虻田小学 

   校の方が広いためゆとりを持てると考えている。また、虻田小学校自体も築年数が長 

   く、大規模改修の必要性があるのも事実であり、現在並行して教育行政審議会がおこ 

   なわれていることから、その会議の結果も踏まえ、検討していきたい。 

 

委 員 

   体育館の増築は視野に入れてもいいと思う。 

   

（協議事項） 

（２）児童生徒・保護者向けアンケートの実施について 

 

≪質疑応答≫ 

委 員 

   具体的にどんなアンケートなのか。 

 

事務局 

 資料５に掲載している。 

 

委 員 

 期待することよりも不安や心配なことが多数書かれると思うが。 

 

事務局 

   丁寧に聞き取り解決に繋げたい。 

 

委 員 

   アンケートの対象になる児童生徒、保護者は。 

 

事務局 

   虻田小と温泉小、虻田中の各全学年の児童生徒と保護者で行う予定。 

 



委 員 

 保育所の保護者にも聞いたらどうか。 

 

委 員 

   移転が１年後２年後なら大切な意見になると思う。 

 

事務局 

   事務局で検討する。 

 

（その他） 

事務局 

   参考資料の１と２で、小中一貫教育についての資料を掲載している参考資料として後 

   ほどご覧いただければと思う。 

 

委 員 

   令和６年度第１回洞爺湖町立虻田中学校校舎移転に係る地域協議会を終了します。  

 

□閉会 

 


